

Brimob Sapu Bersih Tumpukan Sampah di Jalan Nasional Lingkar Timur Kota Jambi

solmi - JAMBI.POSTMEDIA.ID

Jul 13, 2023 - 14:58



Wadansat Brimob Polda Jambi AKBP Boy Sutan Binanga Siregar karungi sampah yang dibuang sembarangan di Jalan nasional Lingkar Timur Kota Jambi, Kamis pagi (13/7).

JAMBI - Sebagai wujud kepedulian terhadap kebersihan Lingkungan dan kesehatan masyarakat, puluhan anggota Satuan Brimob Polda Jambi, Kamis (13/7), menyingingkan lengan baju untuk membuang tumpukan sampah yang berserakan di tepi Jalan Nasional Lingkar Timur, di kawasan Payo Selincah,

Kecamatan Jambi Timur, Kota Jambi.

Aksi bhakti sosial tersebut digawangi Wadansat Brimob Polda Jambi AKBP Boy Sutan Binanga Siregar. Turut serta juga Kasi Intel Satbrimobda Jambi Iptu Ilham Tri Kurnia, Pasi Opsnal Intel Satbrimob Polda Jambi Ipda Osbon Sinurat, Kasi Yanma Satbrimob Polda Jambi Iptu BM Pasaribu, AKP P. Hutapea Kasi Satbrimob Polda Jambi.

Termasuk Kasubsi Dalops AKP Osli Sitompul, AKP M. Siahaan, Kasi Provos, Kasi Sarpras Den Gegana Iptu Deliyatno, Kasi Kesjas AKP Hariyanto Sitepu, Kapoliklinik Satbrimob Ipda Edward.

Selain itu aksi bhakti sosial tersebut juga melibatkan unsur dari TNI, pemangku pemerintahan, tokoh pemuda dan pemuka masyarakat.



Antara lain hadir Lurah Kel. Payo Selincah Kec. Paal Merah Dedi Akbar, Kasi Trantib Payo Selincah Apit, Ketua Pemuda Payo Selincah Mulyadi, Bhabinkamtibmas Payo Selincah Aipda Deni S. dan Babinsa Koptu Eriyansah dan sejumlah warga setempat.

Setelah dikelompokkan, sampah organik dan sampah anorganik dari lokasi yang sejatinya bukan tempat pembuangan sampah, dimasukkan dalam karung plastik besar. Kemudian bergotong royong digotong ke atas dua armada truk Satbrimob untuk dibawa ke lokasi TPA (Tempat Pembuangan Akhir) sampah di kawasan Talang Gulo, Pal X, Kecamatan Kotabaru, Kota Jambi.

Komandan Satuan Brimob Polda Jambi Kombes Pol Nadi Chaidir melalui Wadansat AKBP Boy Sutan Binanga Siregar menyebutkan, bhakti sosial tersebut bagian dari kepedulian Satbrimob Polda Jambi terhadap kebersihan lingkungan dan kesehatan masyarakat.



"Kita juga bersinergi dengan teman dari jajaran TNI, pemangku Bhabinkamtibmas, perangkat pemerintah dan pemuka masyarakat setempat. Ini tanggung jawab kita bersama. Kita berharap, melalui aksi bakti sosial ini, warga masyarakat teredukasi dan sadar untuk membuang sampah pada lokasi yang telah disediakan pemerintah," papar Boy.

Aksi bakti sosial yang berlangsung di pinggir jalan nasional Lingkar Timur Kota Jambi itu mendapat respon positif dari masyarakat.

"Bagus, dan patut diacungi jempol. Sangat positif dan mengedukasi. Saya yakin karena dilakoni banyak anggota Brimob, gotong-royong yang diinisiasi personel Brimob akan menyadarkan dan memberi efek jera kepada pembuang sampah sembarangan," ungkap Indra, sopir pengangkut CPO yang rutin wara-wiri melintasi jalan nasional Lingkar Timur, Payo Selincah. (UTI)